
新型コロナウイルス感染症対策特別委員会会議記録

新型コロナウイルス感染症対策特別委員長 平岩 純子

１ 日 時

令和３年６月１５日（火） 午前１１時５３分から

午前１１時５９分まで

２ 場 所

第３委員会室

３ 出席した委員の氏名

平岩純子、衛藤博昭、吉竹悟、清田哲也、今吉次郎、阿部長夫、太田正美、麻生栄作

木田昇、二ノ宮健治、原田孝司、馬場林、戸高賢史、堤栄三、末宗秀雄

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）平岩純子委員を委員長に互選した。

（２）衛藤博昭委員を副委員長に互選した。

（３）第１回特別委員会を６月２８日に開催することを決定した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

政策調査課調査広報班 副主幹 矢野順子

政策調査課調査広報班 主任 佐藤千種

政策調査課政策法務班 副主幹 安達佑也

議事課委員会班 副主幹 白岩賢一



新型コロナウイルス感染症対策特別委員会次第

日時：令和３年６月１５日（火）本会議終了後

場所：第３委員会室

１ 開 会

２ 委員長の互選

３ 副委員長の互選

４ その他

５ 閉 会



- 1 -

別 紙

会議の概要及び結果

〔事務局が年長委員を紹介〕

委員会を開くにあたり、委二ノ宮臨時委員長

員長が決まるまでの間、委員会条例第７条第２

項の規定により、年長である私が委員長互選の

職務を行います。

ただいまから、本日の委員会を開きます。

これより、委員長の互選を行います。

お諮りします。互選の方法については、指名

推選により行いたいと思いますが、これに御異

議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

御異議なしと認めます。二ノ宮臨時委員長

よって互選の方法は、指名推選によることと

決定しました。

お諮りします。指名の方法については、私か

ら指名することにしたいと思います。これに御

異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

御異議なしと認めます。二ノ宮臨時委員長

よって、私から指名することに決定しました。

委員長に平岩純子委員を指名します。これに

御異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

御異議なしと認めます。二ノ宮臨時委員長

よって、平岩純子委員が委員長に選任されま

した。

委員長が決まりましたので、私はこれで交代

します。御協力ありがとうございました。

〔委員長挨拶〕

ただいまから、副委員長の互選を平岩委員長

行います。

お諮りします。互選の方法については、指名

推選により行いたいと思いますが、これに御異

議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

御異議なしと認めます。平岩委員長

よって互選の方法は、指名推選によることと

決定しました。

お諮りします。指名の方法については、私か

ら指名することにしたいと思います。これに御

異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

御異議なしと認めます。平岩委員長

よって、私から指名することに決定しました。

副委員長に衛藤博昭委員を指名します。これ

に御異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

御異議なしと認めます。平岩委員長

よって、衛藤博昭委員が副委員長に選任され

ました。

副委員長より、御挨拶をお願いします。

〔副委員長挨拶〕

ここで、事務局の担当者を紹介し平岩委員長

ます。

政策調査課矢野順子君です。（起立挨拶）

佐藤千種君です。（起立挨拶）

安達佑也君です。（起立挨拶）

議事課白岩賢一君です。（起立挨拶）

次に、協議事項です。今後の方向平岩委員長

性について協議するため、初委員会を６月２８

日月曜日、１３時３０分から開催したいと思い

ますが、いかがでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

申し訳ありません、どうしても御平岩委員長

都合がつかない方もいるかもしれませんが、初

委員会は６月２８日１３時３０分から開催しま

すので、よろしくお願いします。

一つ御提案なんですけども、初委員会を開く

にあたって、この委員会を円滑に進めていくた

めに事前に御意見を伺いたいと思います。後日

配布する用紙に、会派ごとでも個人でも構いま

せんので御記入いただき、２４日までに事務局

に御提出ください。

それを少しまとめながら、２８日に方向立て

をしていけたらと思います。それぞれの常任委

員会とできるだけ重ならないように、執行部に

負担をかけないようにということ、それからコ

ロナの対策とコロナ後のことについても、私た
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ちは目を転じていかなければならないと思いま

す。１５人という大所帯ですけれども、少しで

も県民の皆さんにとって良い方向となるように

願っているので、事前の御意見を伺わせてくだ

さい。よろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

この際、ほかに何かありませんか。平岩委員長

〔「なし」と言う者あり〕

別にないようですので、これをも平岩委員長

って委員会を終わります。

お疲れさまでした。


